



Foto de LA PRENSA, por Larín

RELATOR. El Relator de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Sr. Pastor Roldruejo, derecha, acompañado del comisionado para los Derechos Humanos en el país, Dr. Benjamín Cestoni, presencian la libertad de movimiento y expresión que tuvieron los grupos de la UNTS, Universidad Nacional y frentes de masas.

Señalan presencia de comandos terroristas

Los comandos terroristas urbanos del FMLN-FDR, son los que se apostaron en las inmediaciones de la Nunciatura Apostólica, bajo el disfraz de la UNTS.

Así lo expresó ayer el vicepresidente de la Repú-

blica, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, al opinar sobre la manifestación que la Unidad Nacional de los Trabajadores Salvadoreños, UNTS, realizó para brindar su apoyo a los delegados del FMLN-

—Pasa a la página 17—

Afirma tener voluntad política dice Ungo

No queremos falsas conversaciones en el presente diálogo, se requiere de una mayor flexibilidad y de buen sentido para encontrar la paz.

Así lo expresó ayer a su arribo a nuestro país el dirigente del Frente Demo-

crático Revolucionario (FDR) Dr. Guillermo Manuel Ungo, acompañado de Rubén Zamora y Shafick Handal.

Eso es lo que nosotros queremos, añadió Ungo, y creo que el pueblo ha toma-

—Pasa a la página 48—

Importante seminario sobre exportaciones

Seminario de Exportaciones e Importaciones en El Salvador, patrocinó el sábado anterior la firma DHL, en El Salvador y Alrededor del Mundo.

El desarrollo de las exposiciones estuvo a cargo de

la Lic. Silvia Maritza Cuéllar, directora de COEXPORT y el Lic. José Antonio Manzano, Gerente de la División Internacional del Banco Cuscatlán.

En su intervención, la

—Pasa a la página 44—

**AL CERRAR
la edición**

(Información en página 48)

Buscan solución y expanden la guerra

Buscamos solución política, pero estamos desarrollando una guerra expansiva en todo el país, además de una guerra de carreteras permanente.

Los planes Domingo Monterrosa no han podido contener nuestro ataque, nuestra voluntad como FMLN es encontrarle una solución política al conflicto.

Así lo expresó ayer el dirigente del FMLN, Leonel González acompañado de Facundo Guardado, también del FMLN, ofrecieron una conferencia de prensa en la Embajada de España, cuya representación diplomática dio asilo político a los dirigentes terroristas.

Nuestra búsqueda es la solución políti-

ca; hemos planteado una agenda y en la reunión preparatoria en Guatemala, se acordó buscarle solución a la guerra, en la medida que vayamos trabajando en la mesa, los daremos a conocer, pero están en el marco del planteamiento de los 6 puntos de los 18 puntos que hemos presentado al gobierno, expresó.

La solución política se buscará en esta tercera ronda de diálogo, en el marco de Esquipulas II, sostuvo.

Nuestra decisión es entrevistarnos con todas las fuerzas políticas del país, sostuvo Leonel González, con las fuerzas populares, con partidos y con todas las fuerzas

—Pasa a la página 48—

Sin definiciones concretas por la Paz el III Diálogo

Sin definiciones concretas, llegó anoche a su final la primera fase del tercer diálogo entre el gobierno y los grupos alzados en armas, representados por el FMLN-FDR.

Las conversaciones no comenzaron a las nueve de la mañana, como estaban programadas, por pedido hecho por los representantes de los grupos subversivos. Originalmente se había proyectado el inicio del diálogo, a las nueve de la mañana, pero por atrasos en el arribo de los delegados del FMLN-FDR, a la sede de la Nunciatura Apostólica, no se pudo dar cumplimiento al horario previsto.

Primeramente, al registrarse el atraso apuntado, los delegados del FMLN-FDR, solicitaron que las conversaciones se efectuaran a las 12 horas; luego, hicieron un nuevo pedido para celebrarlas a la una y media de la

tarde.

También esa hora no se cumplió, ya que el ingreso de la delegación de los alzados en armas se produjo a la una veintiocho minutos de la tarde.

Seguidamente lo hicieron los delegados del gobierno, la parte medidora, para luego dar comienzo a las presentaciones privadas correspondientes, para iniciar el almuerzo allí mismo en la Nunciatura Apostólica.

Delegaciones

Estuvieron presentes, por el gobierno, el presidente de la república, ingeniero José Napoleón Duarte; el ministro de defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova; el viceministro de Defensa, general Rafael Flores Lima

—Pasa a la página 23—

De San Vicente Muere por fuerte golpe en la cabeza

(San Vicente). Muerto causa de un golpe en la cabeza, fue encontrado Carlos González, en la 3a Calle Poniente, barrio El Calvario de esta ciudad.

El fallecido trabajaba como albañil en el Ministerio de Educación, y residía en San Bartolo, Ilopango; de acuerdo con declaración

—Pasa a la página 17—



ASALTADO. El Ing. Melesio Rivera, Presidente del Comité Olímpico, fue asaltado en el COE.

Asaltan oficina y a dirigentes Comité Olímpico

Asaltan oficina del Comité Olímpico y luego de robarle pertenencias y vehículos a ejecutivos de esa entidad, los dejaron maniatados en el interior.

El atraco, según lo refirieron testigos, ocurrió el viernes después de las cinco de la tarde, cuando celebraban una reunión de trabajo varios dirigentes del COE, en la sede de esta entidad, sita en el Gimnasio Nacional.

—Pasa a la página 48—

Subversivos siguen atropellando civiles

Los cabecillas terroristas que operan entre San Miguel y Morazán, han seguido atropellando a la población civil, y al serles invocado el diálogo de pacificación responden que ellos no están cumpliendo

nada de eso.

A mediados de la semana pasada, informaron ayer fuentes de San Antonio El Mosco, el Alcalde de esa localidad situada al Noreste de Ciudad Barrios,

—Pasa a la página 17—

Visita oficial de Duarte a Holanda

El Presidente Duarte visitará Holanda, los días lunes 19 y martes 20 del presente mes, ocasión en que informará sobre los avances del plan para la paz en Centro América, dio a conocer la Cancillería.

También se anunció que el presidente visitará la Corte Internacional de Justicia y hará una escala en Roma, Italia.

Duarte se reunirá con el primer ministro holandés

—Pasa a la página 42—

Violencia de "frentes" contra manifestantes

Violentamente fueron rechazados los manifestantes del Partido Demócrata Cristiano, por los "frentes de masas de los terroristas".

Estos, desde antaño se toman los predios aledaños a la Nunciatura.

Según declaraciones del Ing. Roberto Edmundo Viera, Viceministro de Cultura y Comunicaciones, el clima alrededor de la sede del tercer diálogo público gobierno-FDR FMLN, era totalmente de "guerra y no

—Pasa a la página 42—



Foto de LA PRENSA, por Larín. ESPAÑA. La embajada de España, dio salvoconducto a los delegados del FMLN-FDR. Don Fernando Álvarez de Miranda, es el embajador.



DELEGACION DEL FMLN. Comalapa-El Salvador. Octubre 4. La delegación de los frentes rebeldes: FMLN-FDR, llegó esta mañana procedente de Panamá al Aeropuerto Internacional de El Salvador para participar en un diálogo que buscará

la paz en este país, junto con miembros del gobierno salvadoreño. De izquierda a derecha: Jorge Meléndez (Jonás), Shafick Handal, Presidente del Partido Comunista, Guillermo Ungo, Rubén Zamora y Héctor Queli Colindres. (AP-Laserphoto, Luis Romero, 1987).